



Pressemeldung 05-2020 - Parken mit Gästekarte

## Weitere Förderung des ÖPNV

Zur Strategie der Alpenwelt Karwendel gehört es unter anderem, den Tourismus im Oberen Isartal möglichst nachhaltig und umweltfreundlich zu gestalten. Aus diesem Grund wurden die Bemühungen im Bereich des Öffentlichen Personen Nahverkehrs immer weiter intensiviert und ausgebaut. Der Startschuss wurde vor mehr als zehn Jahren mit der Einführung der Wander-, Ski- und Gästebusse in der Alpenwelt Karwendel gelegt, seit 2017 können zudem mit der AlpenweltCard die Busse der Regionalverkehr Oberbayern GmbH (RVO) im gesamten Streckennetz kostenlos genutzt werden.

Aus diesem Grund haben sich die Gemeinderäte Krün und Wallgau entschieden, das Angebot des kostenfreien Parkens mit der Gästekarte zum 31. Dezember 2020 zu beenden und ab 2021 nicht weiter fortzuführen.

Ziel ist es, immer mehr Tagesausflügler und Übernachtungsgäste zum Umstieg auf öffentliche Verkehrsmittel zu bewegen und so Umwelt und Klima zu schützen. Die Alpenwelt Karwendel arbeitet hierfür eng mit dem RVO zusammen, um in den nächsten Jahren weitere Fahrplanverdichtungen zu erreichen, die das Gesamtangebot kontinuierlich stärken.